

# わかくさ

## 小学部：修学旅行

9月24日（木）～9月25日（金），小学部5年生は，岩手方面へ仙台校と合同の修学旅行に行ってきました。台風の接近が予想され，天候が心配された中での出発でしたが，保護者の皆様や職員に見送られ，5年生の2人はこれから始まる修学旅行への期待が現れているような表情でした。長者原のSAで仙台校と合流すると，事前にオンラインで学習を進めてきたこともあり，子供たちはすぐに打ち解け，楽しい修学旅行のスタートとなりました。



1日目は中尊寺で黄金に輝く金色堂を見て，えさし藤原の郷では甲冑を身に着け，宮沢賢治童話村では宮沢賢治の作品の世界を味わいました。ホテルで行った交流会では，小牛田校の5年生が用意していた「伝言ゲーム」で盛り上がり，時間を忘れて楽しく過ごしました。

2日目はスケジュールを変更したことで，小岩井農場でも全く雨に当たらず，アーチェリーをしたり，馬に乗ったり，動物と触れ合ったりと予定通りに活動できました。手作り村でも，陶芸やストラップづくりを楽しみました。

子供たちは2日間，元気に，仙台校の友達と交友を温めながら歴史や自然などたくさんの学びを行ってきました。子供たちは一回り大きくなって帰ってきたように見えました。保護者の皆様には，これまでの準備や当日の送迎などたくさんの御協力をいただきましたことに感謝申し上げます。



## 幼稚部：秋の公園遊び

9月16日（水），秋の青空の下，幼稚部「秋の公園遊び」を行い，大崎市田尻の加護坊山自然公園で楽しい一日を過ごしました。

公園に着くと，学校では見かけない大きなバッタやトンボをたくさん見つけ，虫取り網を振り回し，たくさんの虫を捕まえました。かごいっぱい虫を捕まえ，目を輝かせていました。また，草滑りではあまりスピードは出ませんが，その分安全に遊ぶことができました。

お昼は，それぞれの好きな味を選んで作ったおにぎりとおうちの人が作ってもらったお弁当を食べ，子供たちは満足そうな表情を見せていました。



## あんしん教室

9月17日(木)、子供たちへの防犯意識を高め、自分で自分の身を守ることの大切さを学ぶため「あんしん教室」を行いました。当日は、遠田警察署と遠田郡少年補導員協会の皆さんが、人形劇で悪い人から身を守るためには「いかのおすし」(いかない、のらない、おおきなこえをだす、すぐにげる、しらせる)が大切であることを教えてくれました。子供たちは、人形の動きと手話を真剣な表情で見っていました。



## 10月の行事予定



月	火	水	木	金	土	日
28	29	30 小お話朝会	10/1	2	3	4
5 身体測定	6	7	8	9	10	11
12	13	14 介護等体験	15	16	17	18 学習発表会 11:30 下校 介護等体験
19 振替休業日	20 ブルーム	21	22	23 15:30 学校保健委員会	24	25
26	27	28 小:保健朝会	29	30 小:通信票配布	31	11/1

### 11月の主な予定

6日(金) 幼:乗り物学習 11日(水) 小:遠足(鳴子方面) 12日(木) 手話学習会  
25日(水) 合同避難訓練

## 学習発表会

学習発表会は10月18日(日)に小牛田校体育館で行います。今年は各学部の演技を、御家族に向けて発表いたします。学校としましては、当日の来校者、健康状態の把握等、コロナウイルス感染症対策を徹底しながら行いますので、御不便をおかけいたしますが御理解と御協力をお願いします。詳細については後日お知らせいたします。